

Se transforman los barrios de Las Tunas

Creado: Lunes, 08 Noviembre 2021 11:49 - Última actualización: Lunes, 08 Noviembre 2021 11:49

Visto: 284



Las Tunas.- De manera intensa se trabaja en barrios y comunidades de la [provincia de Las Tunas](#), en favor de las personas más necesitadas.

Con un orden de prioridades, acorde con los recursos disponibles, poco a poco se transforma la imagen y mejoran las condiciones de vida de los pobladores de las Petrocasas, en esta ciudad.

Sus moradores acogen con entusiasmo y confianza las transformaciones de las que son protagonistas por estos días.

El «México» es otro de los barrios más emblemáticos de Las Tunas, y uno de los más humildes y revolucionarios. Allí el fondo habitacional está muy deteriorado. No obstante, ya se acometen acciones para ofrecerles ayuda a los casos más vulnerables y la mayoría de las entidades estatales tienen responsabilidad.

Este proyecto de reanimación está caracterizado por su integralidad, que no deja fuera uno solo de los muchos problemas que aquejan a los vecinos del México.

Los vecinos del «México», en Las Tunas, no disimulan su alegría por lo que ahora se hace en el barrio. La inagotable fuerza que allí nace, desde adentro, será el impulso de su transformación, para bien.